

内牧地域まちづくり協議会だより

～元気な内牧地域～

令和4年度 第2号 令和4年10月

発行；内牧地域まちづくり協議会事務局
宇陀市榛原高井612番地(たかぎふるさと館)

まちづくり協議会だより 令和4年度 第2号メッセージ

会長 朝日忠則

まちづくりを行う上で重要なことは何でしょうか。私は「全員参加」であり「One for All All for One」(一人はみんなのために、みんなは一人のために)であると思います。「元気な内牧地域」を掲げて様々な活動を行っていますが、住民の皆さんの参加があって初めて世代間や地域全体のつながりが生まれ、それが地域の力につながっていくのだと思います。このことが地域の活力となりいきいきとしたまちづくりを実現すると考えています。

コロナでいろいろな活動が制限されましたが、新たな気持ちで内牧地域を皆様と共に盛り上げていくべく役員も頑張っておりまして、ご協力ご支援をよろしくお願い申し上げます。

内牧地域まちづくり協議会活動報告

内牧地域内環境パトロール (生活・環境部会)

令和4年7月17日(日)第1回内牧地域内環境パトロールを実施しました。

まちづくり協議会会長、生活・環境部会部員7名により国道369号線沿い(上は内牧のトンネルから下は五味原まで)を2班に分かれゴミ拾いを行いました。

450ビニール袋8袋のゴミと袋に入らない大きなゴミが軽トラック一台満タン集められました。範囲が広いとはいえ民家のない箇所にも大量のゴミが捨てられています。

この活動は、内牧地域内を対象に環境パトロールを実施しゴミの清掃やゴミ不法投棄についての関係当局への通報を行い、「内牧地域を綺麗にしながら守っていこう」という想いで年6回のパトロールを計画しています。第2回環境パトロールを9月18日(日)に実施予定でしたが雨天のため中止とさせて頂きました。次回環境パトロールは11月20日(日)を予定しています。



内牧地区出身戦没者追悼式 (内牧地区連合自治会主催)

令和4年9月25日(日)内牧地区連合自治会主催の内牧地区出身戦没者追悼式に内牧地域まちづくり協議会を代表し朝日会長が来賓として出席しました。

遺族の方々が参列のもと、松本連合自治会長の式辞、また、金剛宇陀市長、山本市議会議長が追悼の辞を述べられ、その後、追悼の思いを花に託し、参列者全員による献花が行われました。最後に遺族を代表し小松林様がお礼の言葉を述べられました。

戦後77年が経過し、幾多の尊い命が失われましたが、戦没者を直接知る親族が少なくなったことや戦争の悲惨な体験をした人が減る中で日本全体で戦争の風化が進んでいますが、昨今のウクライナの戦況を見聞きするにつけ77年前に日本では同じことが起こっていたのだと改めて認識させられると共に二度と戦争をしてはならないと強く感じました。

戦没者のご冥福をお祈りいたします。

林道赤埴カトラ線整備（協議会全体活動）

令和4年9月30日（金）、10月1日（土）の2日間にわたり、赤埴乙から室生地区へ通じる赤埴カトラ線の整備を実施しました。

林道赤埴カトラ線、榛原と室生を繋ぐ長めの林道で赤埴は起点側で室生寺付近が終点の林道区間は約4kmで全舗装道です。

当協議会では環境保全と協議会運営資金確保を兼ねて整備作業を市から請け負い毎年この事業を進めています。

この林道からは赤埴の棚田や周辺の山々の素晴らしい景観が一望できる唯一の場所です。これから秋を迎え、より一層素晴らしい紅葉した山々の景観を一望できる季節となります。整備された綺麗な林道を一度ハイキングしてみたいはいかがでしょうか。

当協議会ではこの事業を協議会全体活動として継続し進めて行く予定です。



伊勢本街道整備（防犯・防災部会）

令和4年10月2日（日）、まちづくり協議会会長、防犯・防災部会部員10名により伊勢本街道（宮田家・松本家から千本杉周辺まで）の草刈り、枯れ枝・落ち葉等の撤去、雑木の枝払いを行いました。

10月とはいえ整備が千本杉まで到達した時には皆さん汗が流れ落ちていました。整備が終わった参道を振り返り『綺麗になったなあ、安全に歩けるなあ』と自然に声がもれていました。

この伊勢本街道の環境整備をすることで、お伊勢参りという文化の保存と継承、街道周辺の名称・旧跡の環境保全を目的とし年2回に分け参道整備を実施しています。次回12月11日（日）自明～高井の参道整備を予定しています。



内牧地域まちづくり協議会 今後の活動予定

- 協議会全体活動
金剛市長との『まちかどドーク』 8月7日開催が市長要請により順延 コロナ禍収束後日程再調整
- 生き生きクラブ部会
『笑って 歌って つながって』 10月15日（土）午前10:00～11:30 たかぎふるさと館
- 生活・環境部会
内牧地域内環境パトロール 11月20日（日）
- 健康スポーツ部会
内牧地区体育協会主催 名所旧跡ラリー（仮名）協賛
11月27日（日）午前8:00たかぎふるさと館集合（後日体育協会より詳細案内発行）
- 防犯・防災部会
伊勢本街道整備（自明～高井） 12月11日（日）



編集後記

当協議会事務局では、年間4回の広報紙の発行を予定しております。広報の役割は皆さんに内牧地域まちづくり協議会の活動を知っていただくことです。広報活動を通して活動への理解を深め、人と人とのつながりを広げながら活動をしてまいります。協議会活動がおもしろそう、内牧地域になくてはならない会であると思っただけだと嬉しいです。皆さんの参加と皆さんのいろいろなお声おまちしております。